

## **Un travail décent pour une vie décente** **7 Octobre 2009**

Section du Bas-Rhin

**L**a démonstration de l'existence d'enjeux internationaux est faite : une crise immobilière locale s'est transformé en crise économique et sociale mondiale.

Cette crise causée par la spéculation, la convoitise et une déréglementation financière débridée a entraîné la perte de millions d'emplois. Elle bouleverse la vie des travailleuses et travailleurs dans tous les pays sans exception. Dans le même temps, des millions d'autres personnes sont acculées à des emplois précaires et dans nombre de pays la dégradation des droits fondamentaux de représentation syndicale et de négociation collective suit inexorablement son cours. Les pertes d'emplois se poursuivront, à moins que les gouvernements n'agissent de concert et avec détermination pour réaliser des investissements productifs et s'assurent que les marchés financiers sont adéquatement réglementés.

Le mouvement syndical international, à l'instar de la CSI (confédération syndicale Internationale), redouble ses pressions pour des mesures favorisant le respect des droits fondamentaux au travail, une croissance économique soutenable, des réformes financières efficaces, la justice sociale et le développement. L'action sur le changement climatique à travers l'investissement dans les emplois verts et une «transition juste » pour les travailleurs et travailleuses affectés par l'évolution vers une économie à faible émission de carbone figure, elle aussi, au sommet des priorités syndicales.

Les actions organisées autour de la journée du 7 octobre sont une occasion de mobiliser le soutien public en faveur de l'ordre du jour syndical pour une réforme sociale et de rappeler aux gouvernements qu'il est de leur responsabilité de gouverner dans l'intérêt du plus grand nombre, plutôt que de poursuivre une politique de libre-marché fondée sur la déréglementation, qui est à l'origine de la crise mondiale.

La section 67 de la CGT Impôts-Trésor appelle à la grève, et ce bien que le 7 octobre tombe un mercredi et que les enjeux internationaux ne semblent pas encore pris en compte par l'opinion publique, comme en témoigne le taux d'abstention aux élections européennes.

En cette deuxième journée mondiale pour un travail décent il s'agit de permettre à chacun d'entre nous de pouvoir porter son témoignage de solidarité avec l'ensemble des travailleurs de la planète et de revendiquer :

- **Le bien-être au travail**
- **Une protection sociale solidaire et de haut niveau (sécu et retraite)**
- **Des rémunérations justes**
- **Une sécurité sociale professionnelle (statut du salarié - flexisécurité)**

**Le 7 octobre est le rendez-vous de tous, pour tous. Il est l'expression de la solidarité entre tous ceux qui, partout dans le monde, affrontent la même crise et qui veulent construire un avenir plus sûr, plus solidaire, une vie et un travail décents.**

**Rassemblement intersyndical place Kléber - Strasbourg à partir de 12h00**  
**avec animation musicale et restauration**